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【一般質問】町の色々な課題等について、議員が
町長等に対して質問や提案をすることです。

問

問

子育て

答

答
教育

子供たちに安全で楽しい
遊び場を！遊具の整備は？

高校入学者増の要因は？
小中学校校舎の改修は？

遊具は成長を支える大切な
存在。施設ごとに順次対応中。

住環境の良さと在校生のＰＲ。
小中学校は将来見据えて検討中。

　最近、保育所・幼稚園の子供たちが公園
や外で過ごす時間が減っていると感じる。
公園では遊具が減少し、それに伴い子供た
ちの心身の発育や運動能力、危険察知能力
の低下が懸念される。安全な遊び方を教え
ながら、子供の好奇心と運動能力を育むた
め、公園や保育所・幼稚園の遊具の整備・
メンテナンスについて、町長の考えを伺う。

①�　福島商業高校の入学者増の要因を調
査・分析しているか。また、今後の魅力
化策について伺う。
②�　小・中学校の校舎改修が必要ではない
か。特に福島小学校南校舎の改修を機に、
小学校統合や小中一貫教育校を検討され
てはどうか。
③�　福島商業高校以外の進学者にも奨励金
等の支援を行うべきではないか。

　遊具は子供の成長に欠かせない一つの
ツールと認識しております。新緑公園は遊
具の更新を完了し、他の公園も老朽化した
遊具を更新するなど適切な管理に努めてお
ります。保育所の遊具は令和７年度に更新
予定です。幼稚園の遊具は事業者が管理す
るものと考えておりますが、施設運営に対
して町から子育て支援補助金等を交付して
おり、今後も支援してまいります。

①�　住環境の良さや特色ある学習活動、在
校生のＰＲなどが評価され、入学者増に
繋がったと分析しております。

②�　福島小学校南校舎は改修協議中。義務
教育学校の調査研究も予定しています。

③�　入学奨励金は高校存続のために町独自
で行った施策であり、他校進学者への支
援は考えておりません。

鳴海町長

小野寺教育長

鳴海町長

動画は
こちら

動画は
こちら

一 般 質 問

議員が聞きました
町の“いま”と“これから”

熊野 茂夫議員

藤山 大議員
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問
答

行財政

町政の見える化と
デジタル化推進の人材確保は？

町民への周知を強化する。
デジタル人材育成に努める。

　町政執行方針では、第６次総合計画や第
３期人口ビジョンに基づき、産業支援や子
育て支援、福祉、災害対策、デジタル化推
進などを進めるとしている。
①�　町施策の進捗状況を広報などで町民に
具体的に伝えるべきであり、自助・共助
の役割を具体的に示すべきではないか。
②�　当町として、デジタル化推進に向け人
材確保や育成の必要性をどう考えるか。

①�　町政執行方針や総合戦略の進捗と評価
については、今後ホームページ等で町民
にわかりやすく周知していく予定です。
自助・共助・公助のあり方についても、
懇談会や防災訓練などの場で具体例を交
えた説明を行ってまいります。

②�　デジタル化は人材確保が難しい状況で
すが、国や道の支援制度や、民間との連
携を活用し職員の育成に努めてまいりま
す。

平沼 昌平議員 鳴海町長

動画は
こちら

夜間議会への参画
ありがとうございました

参画者席は議員席のすぐ後ろにあります

　３月11日午後６時から開催された夜間議会では、町民の皆さんが議場を訪れてく
ださり、議員からは「普段以上に緊張感をもって議論に臨むことができた」、「関心を
持っていただけてありがたい」などの声がありました。


